



16 Pièces

2670 m²

Réf. 84172685

45 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à louer (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique propriété à la pointe du Cap Martin, ce lieu "arty" unique vous surprendra et vous ravira avec sa table d'entrée en bois Kaori vieux de plus de 4000 ans, sa bibliothèque italienne avec des colonnes en céramique, sa chaise caméléon originale et même son lustre en cristal soudé. Chaque chambre a sa propre personnalité et son propre caractère. La propriété comprend:- Cuisine professionnelle entièrement équipée.- Deux suites parentales, chacune avec baignoire face à la mer.- Trois suites d'invités supplémentaires chacune avec salle de bains privative.- Maison de jardin / chambre d'amis ...

Beautiful property at the tip of Cap Martin. This unique "arty" place will surprise and delight you with its 4000+ year old Kaori wood entry table, its Italian library with ceramic columns, its original chameleon chair and even its welded crystal chandelier. Each room has its own personality and character. The property includes:- Fully equipped professional kitchen.- Two master suites, each with sea-facing bathtub.- Three additional guest suites each with private bathroom.- Garden house / guest bedroom with en suite bathroom and double bed.- 2670 m2 of perfectly landscaped and maintained ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

